

Fecha: 06-06-2024
Medio: El Sur
Supl.: El Sur
Tipo: Noticia general

Pág.: 4
Cm2: 292,1
VPE: \$ 702.497

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Título: **Masonería rinde homenaje a Virginio Gómez González**

En la celebración del centenario de la Facultad de Medicina de Universidad de Concepción

Masonería rinde homenaje a Virginio Gómez González

El presidente de la logia destacó a Gómez por su obra y su acción en la Región.

La Logia Virginio Gómez González N° 208 del Valle de Chiguayante, en el marco de la celebración de los 100 años de la Facultad de Medicina de la Universidad de Concepción (UdeC), homenajeó a su fundador Virginio Gómez, quien fue uno de los principales precursores de la fundación de la casa de estudios y del anhelo de contar con un hospital clínico en Concepción.

La actividad tuvo lugar en el auditorio de la Facultad de Medicina, contó el auspicio de la Municipalidad de Chiguayante y el patrocinio de la Corporación Educativa Masónica de Concepción. El presidente de la logia, Sergio Sepúlveda, manifestó que "el dr. Virginio Gómez, por su obra y acción es una figura importante, valiosa y señera para nuestra ciudad y nuestra región. Agradecemos en toda la valía que representa vuestra presencia y compañía en este significativo homenaje,



Se entregó un presente a la decana de la Facultad de Medicina.

por el marco que le da la ceremonia y por el reconocimiento que se hace carne a quien sirvió a la comunidad penquista y al país".

También se realizó la charla "Virginio Gómez González, fun-

dador y visionario", a cargo del doctor en Historia, Carlos Muñoz, quien manifestó que "se destaca el interés de Virginio Gómez González por la creación de la Escuela de Medicina de la Universi-

● Importante rol

Virginio Gómez González nació en Los Angeles en 1877 y en 1899 se tituló de médico cirujano. En 1916 llega a Concepción y forma parte activa del inicio de la UdeC.

dad de Concepción y de un Hospital Clínico para la ciudad".

En la oportunidad se hizo entrega de presentes a la decana de la Facultad de Medicina, Ana María Moraga, por parte del presidente de la logia y el gran delegado jurisdiccional del Gran Maestro jurisdicción Concepción Sur, Héctor Palavecino, a nombre de la masonería penquista.

Finalmente, el alcalde de Chiguayante anunció que el Cesfam recientemente inaugurado llevará el nombre del homenajeado.